



TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Comentario del personaje de GoRA, "Hisui Nagare", "Iwafune Tenkei"

Feliz año nuevo. Que 2020 sea un buen año para ti.

Creo que hay muchos libros y eventos relacionados con K este año, así que espero que puedan ver "K FAN CLAN - NEXT" en cualquier momento.

Por cierto, esta vez me gustaría abordar a dos personas, Hisui Nagare y Tenkei Iwafune. En realidad, esta vez, estaba más preocupado. ¿Qué tipo de enfoque debería tener esta combinación Nagare e Iwa-san?

La relación entre Nagare e Iwa no es sencilla. Entonces, como resultado de varios pensamientos, decidí hablar sobre la comparación con otras personas alrededor de Nagare.

En primer lugar, Nagare es el Rey Verde. Entonces, me gustaría comenzar desde el punto de ser un rey y un sujeto. Con respecto a la relación entre Nagare y Mishakuji, Mishakuji está actuando como un sujeto. Hay una sensación de comodidad, y a veces Mishakuji-chan se burla y juega con Nagare, pero cuando se trata de seguirlo, muestra lealtad a Nagare.

Lo llama "Milord (mi rey)" en un tono juguetón, pero creo que este es el verdadero corazón de Mishakuji-chan. La batalla con Kuro estaba relacionada con el discipulado y el discípulo, pero fue causada por la diferencia de creencias entre los sujetos que tenían reyes diferentes.

Sin embargo, Iwa-san no es un vasallo. Sobre todo, vive una vida apartada, pero el mismo Iwa es el rey. Ambos no son muy reales, pero son iguales en su relación.

Entonces, ¿son amigos en el sentido de la igualdad? Para Nagare, Sukuna puede estar en la categoría de amigos. Sukuna será un poco más débil en términos de ser un vasallo que Mishakuji-chan. No debería haber muchas escenas en las que Sukuna prometa lealtad y contacte con Nagare.

Sin embargo, definitivamente está apostando por el sueño de crear un mundo diferente con él, que resuena con la idea de Nagare. Se siente como un juego, pero tiene un profundo conocimiento del comportamiento de Nagare. Para Sukuna, jugar con Nagare es más divertido que cualquier otra persona, y puede ser así.

Sin embargo, Iwa-san no es amigo de Nagare. Me pregunto si Iwa-san realmente está de acuerdo con la idea de Nagare. Aunque la postura es hacer que haga lo que quiere hacer, no significa que esté en sintonía activa con sus ideas.

Además, como la autoproclamada sustitución de los padres, es inevitable que no podamos excluir los elementos de los padres y tutores al hablar sobre la relación con Nagare. No solo hay una relación horizontal, sino una relación vertical con la que pasamos mucho tiempo. Iwa-san protegió a Nagare, lo alimentó y levantó. Entonces, ¿es la relación padre-hijo más probable (incluso pseudo)? En realidad, ese también es un punto difícil.

Seguramente, Iwa ayudó al joven Nagare y trabajó duro como padre soltero para criarlo. No hay duda de que hubo afecto allí, pero creo que es un poco diferente del tipo de afecto que tienen los padres y los hijos. En primer lugar, incluso si fuera un verdadero padre, no estaría en un espacio tan subterráneo con su hijo.

A Iwa-san le falta fundamentalmente la actitud de que su hijo está tratando de hacer lo correcto, y si está mal, estará dispuesto a comentarlo y corregirlo.

Iwa-san lo trata como "El Rey Verde" en lugar de como su hijo. Debe haber sido así cuando Nagare era un niño pequeño. No está tan lejos, pero carece de varios elementos que un padre real tendría naturalmente.

Aquí hay un resumen de la relación entre Nagare e Iwa-san. A pesar de que actúan en el mismo espacio y bajo los mismos ideales, no son sujetos ni amigos, y aunque actúa como padre, no está en la posición de verdadero padre. ¿Qué es eso?

Como resultado de varias preocupaciones sobre la relación entre los dos, pensé en qué diría Nagare.

Y llegué a una conclusión. Si es Nagare, diría esto.

"Iwa es Iwa."

Hay un fuerte vínculo entre los dos, no importa cuán incomparables sean, en la medida en que tengan sus extremos juntos.

Después de todo, son "Nagare" e "Iwa".